

CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE QUÉBEC  
N° de division : 01 - MONTRÉAL  
N° de cour : 500-11-042856-126  
N° de dossier : 41-1635185

COUR SUPÉRIEURE  
(Chambre commerciale)

DANS L'AFFAIRE DE LA PROPOSITION DE :

**LINDOR INC.**, corps politique légalement constitué selon la Loi ayant son siège social et sa principale place d'affaire au 9600 rue Meilleur, bureau 750, en la ville de Montréal, province de Québec, H2N 2E3.

Compagnie débitrice

- ET -

**KPMG INC.**, 600 boul. de Maisonneuve Ouest, bureau 1500, Montréal, Québec, H3A 0A3.

Syndic

**AVIS DE PROPOSITION AUX CRÉANCIERS**  
(article 51 de la Loi)

---

Avis est donné que **LINDOR INC.** de Montréal, dans la province de Québec, a déposé une proposition entre mes mains, le 23<sup>e</sup> jour d'août 2012, en vertu de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*.

Suite à une demande de report des créanciers, une seconde assemblée générale des créanciers sera tenue le 5<sup>e</sup> jour d'octobre 2012, à 10 h 00, au bureau du Surintendant des Faillites, 5 Place Ville-Marie, 8<sup>e</sup> étage à Montréal, Québec.

Les créanciers ou toute catégorie de créanciers ayant droit de voter à l'assemblée peuvent, au moyen d'une résolution, accepter la proposition, telle que formulée ou telle que modifiée à l'assemblée. Si la proposition est ainsi acceptée et si elle est approuvée par le tribunal, elle deviendra obligatoire pour tous les créanciers ou pour la catégorie de créanciers visés.

Les preuves de réclamation, procurations et formulaires de votation dont l'usage est projeté à l'assemblée doivent m'être remises au préalable.

Daté le 18<sup>e</sup> jour de septembre 2012, à Montréal.

KPMG INC.  
Syndic  
Dev A. Coossa, CIRP  
Administrateur désigné  
600, boul. de Maisonneuve Ouest  
Bureau 1500  
Montréal, QC H3A 0A3  
Téléphone : (514) 840-2100  
Télécopieur : (514) 840-2121

CANADA  
PROVINCE OF QUEBEC  
DISTRICT OF QUEBEC  
Division N° : 01 - MONTREAL  
Court N° : 500-11-042856-126  
Estate N° : 41-1635185

SUPERIOR COURT  
(Commercial Division)

IN THE MATTER OF THE PROPOSAL OF:

**LINDOR INC.**, body politic and corporate, duly incorporated according to Law, and having its head office and principal place of business at 9600 Meilleur Street, Suite 750, in the city of Montreal, province of Quebec, H2N 2E3.

Debtor Company

- AND -

**KPMG INC.**, 600 de Maisonneuve Blvd. West, Suite 1500, Montreal, Quebec, H3A 0A3.

Trustee

NOTICE OF PROPOSAL TO CREDITORS  
(Section 51 of the Act)

---

Take notice that **LINDOR INC.** of Montreal in the Province of Quebec has lodged with me on the 23<sup>rd</sup> day of August 2012, a proposal under the *Bankruptcy and Insolvency Act*.

Further to a request from the creditors to postponed the general meeting of the creditors, a second general meeting of the creditors will be held on the 5<sup>th</sup> day of October 2012, at 10:00 a.m., at the Office of the Superintendent of Bankruptcy, 5 Place Ville-Marie, 8th Floor in Montreal, Quebec.

The creditors or any class of creditors qualified to vote at the meeting may by resolution accept the proposal either as made or as altered or modified at the meeting. If so accepted and if approved by the court, the proposal is binding on all the creditors or the class of creditors affected.

Proofs of claim, proxies and voting letters intended to be used at the meeting must be lodged with me prior to the commencement of the meeting.

Dated at Montreal, this 18<sup>th</sup> day of September 2012

KPMG INC.  
Trustee  
Dev A. Coossa, CIRP  
Designated Administrator  
600, de Maisonneuve Blvd. West  
Suite 1500  
Montreal, QC H3A 0A3  
Phone : (514) 840-2100  
Fax : (514) 840-2121